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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　�2：28　１．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．出席報告

	 �0．委員会報告

	 ��．ニコニコボックス報告

	 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 （９／２）……

	 　卓話　「ビオトープと亀城小学校の現状」

	 　講師　刈谷市立亀城小学校

	 　　　　　校長　山田　　基 様

（紹介者　酒部　正博 会員）

	 （９／９）……

	 　クラブフォーラム（青少年奉仕委員会）

	 　　卓話　「危機管理について（その必要性）」

	 　　講師　地区危機管理委員会

	 　　　　　　委員　黒田　勝基 様（高浜RC）

（紹介者　津田　鎭輔 会員）

２．クラブフォーラム……〈出席委員会・会員増強委員会〉

　�3：00	 １．通年皆出席者および前年度皆出席者表彰

	 ２．卓話　「会員増強委員会セミナーのご報告」

	 　　講師　クラブ会員増強委員会

	 　　　　　　委員長　久米　博明 会員

	 �3．謝　辞

	 �4．点　鐘……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

第2815回例会プログラム

［当年度＝７回目；当月＝４週目］

2013年（平成25年）８月26日㈪

出 席

会員総数　98名　　出席免除　29名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠　席　４名　　出席率 95.40％

前々回（８／５）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）８月22日、木曜日、ロイヤルカントリークラブに

て８月ゴルフ例会が開催されました。神谷龍司会員

がグロス90、ネット70で優勝されました。

２）８月23日、金曜日、刈谷市共同募金評議員会に参

加してまいりました。

幹 事 報 告

１）本日、例会終了後、理事会を開催しますので、ご

関係の方はお集まり下さい。

２）「会津の里にこらんしょ！」のご案内が第2530地

区より届いておりますのでご回覧下さい。

３）20�4年シドニー国際大会参加のお願いが田中ガバ

ナーより来ていますので参加、ご協力下さい。

４）2760地区第４回俳句大会が��月３日、日曜日に開

催されます。投句ならびに当日参加希望の方は幹事

までお申し出下さい。

会 長 あ い さ つ

朝早く起きること
鈴木　　豊

　以前、業界関係の新聞記者が「私

たちは、経営者に初めて会うとき、

必ず座右の銘を聞いてしまうのです

よ」と苦笑まじりに語り、「ところ

で社長の座右の銘は？」と、直球を

投げかけられたことがあります。私

は、出かかった言葉を、一瞬止めて

考えました。それは、記者が期待していた座右の銘と、
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余りにも違っていたからです。

　それを機会に、私は「座右の銘」に関心を持ち、先人

たちの名言を、暇を見て調べるようにしました。その中

で、私の心に残った言葉を紹介します。

　松坂屋は、名古屋を代表する企業です。長い歴史の不

文家憲と呼ばれる家訓が伝えられていると言われていま

す。その代表的なものは「伝来の家業を守り決して投機

事業を企つる勿れ」です。それよりも、私の心を打った

のは『朝早く起きること』。いわく「普段から世間の人々

より、朝早く起きること。商家が世間並みに起きていた

のでは、間に合わない。特にお盆と暮れには、出来るだ

け早起きするように」。

　私が社内で、この話をしたとき笑った社員が数人いま

した。「当たり前」と理解して苦笑した中年社員と、「古

くさい」と思って苦笑した若手社員に分かれました。

　私が、そのとき言いたかったことは、自分自身の仕事

に携わる者の心構えです。お客様に喜んで頂くには、お

客様と一緒の行動をしていては、お客様は満足しない。

お客様より一歩前を行くことによって、お客様は初めて

満足する。しかし、お客様の満足度は日々進歩する。３

日続けて同じサービスを繰り返していたら、お客様は不

満を感じることになる。こちらが日々進歩していかなけ

れば、お客様の心は離れていってしまう。それは、企業

としてだけではなく、社員一人ひとりにも当てはまります。

　このような努力があって、１つの企業が存続していき

ます。松坂屋は慶長�6年の創業以来400年を越えていま

す。まさに「朝早く起きること」の精神が、400年を支

えてきたのではないでしょうか。

クラブフォーラム

１．2012 ～ 2013 年度　通年皆出席会員表彰

　①　20�2 ～ 20�3年度　通年皆出席の会員

表 彰 の
累積年数

会 員 の 氏 名

4�年
37年
32年

	小林　祥浩
	加藤　英二
	羽田　育哉

25年
24年
22年

	杉浦世志朗（20年以上５年単位で表彰状授与）
	杉浦　芳一
	加藤　真治　坂　　　茂　原田　光二　岡本　　巧

�9年
�8年

	加藤　哲也
	加藤　繁則

�5年
�4年
�3年
�2年
��年

	吉原　孝彦　鈴木文三郎　嶋津　孝久
	毛受　　豊
	野村紀代彦　竹内　一郎
	太田宗一郎　市川　裕大　神野　公秀　杉浦　文雄
	鈴木　　豊　権田　鋹弘　大音　祖瑛

�0年
９年
８年
７年
〃
６年
５年
４年
３年
２年
〃
１年
〃

	廣根　　実
	酒部　正博　久米　博明　小川　耕示　角谷　広高
	今村　　順　伊藤　節夫
	出口　達也　天野　櫻子　中林　久美　横山　宜幸
	水越　彌生　橘　　典子
	兵藤　文男　津田　鎭輔
	深谷　嘉英　伊藤　禎康
	下谷　敏朗　關　　淳之
	岩瀬　正人　馬場　理好　山下　雅則　吉岡　秀記
	室殿　　豊　稲垣　俊彦　小澤　陽一　神谷　　強
	加藤　英樹　丹羽　克誌
	三品　康雄　桂木　正樹　豊田　貴久　塙　　栄一
	山本　伸治　小原　正彦　鬼頭　一浩　新海　伸二

合計　6�名

小林　祥浩 会員（41年）

加藤　英二 会員（37年）

羽田　育哉 会員（32年）

杉浦世志朗 会員（25年）
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　②　20�2～20�3年度　ホームクラブ皆出席の会員

４名 　山下雅則　吉岡秀記　丹羽克誌　新海伸二

新海 会員　山下 会員　吉岡 会員　丹羽 会員

卓 話

会員増強委員会セミナーのご報告
クラブ会員増強委員会

久米　博明 委員長

　会員増強委員会の久米です。去る

７月26日開催されました会員増強委

員会セミナーに参加しましたので、

その内容を報告させて頂きます。

・	開催日・場所：7月26日（金曜日）

�5時～ �7時、名古屋国際センター

・セミナーの目的：地区会員増強セ

ミナーの目的は、地区内のクラブが会員基盤を維持・

増加できるよう支援するための必要な技能・知識・お

よび意欲をもつクラブや地区の指導者を育成すること

である。

・20�3―20�4年　ガバナー方針：国際ロータリーは200以

上の国と地域に約34,000のクラブと�20万人余の会員

を擁しています。本年度RI テーマは「ロータリーを

実践し、みんなに豊かな人生を」です。世界中のロー

タリーの奉仕は、活動的で意欲を持った会員なくして

実践することはできません。ガバナーは、その会員基

盤の発展に力を入れる使命があります。増強とは会員

を増やすことと、会員自身を強化することの両立です。

魅力あるクラブ運営（ロータリーで学ぶ）、と会員自

身の強化（ロータリーを学ぶ）が会員増強の王道です。

今年度RI 会長ロンバートンさんの第一の強調事項も

会員増強の推進とされています。特に若い会員、女性

会員の増強を言われています。2760地区の方針として

も会員の意識向上、クラブのパワーアップ、地区の改

革、会員増強とされています。すばらしい仲間を新会

員に純増１名以上をお願いします。

・地区会員増強委員会からのお願い：昨年より20�5年	

６月までは「SAKUJI 作戦」が展開されています。

まだこの作戦はよく理解されておらず紹介件数は当

地区内で�0件以下にとどまっています。是非とも、各

クラブは「SAKUJI 作戦」を強力におしすすめ、地

区内外の会員増強に役立てて下さい。地区内会員数	

5,000名を目標に頑張りましょう。

・サクセスジャパン（SAKUJI）作戦：昨年��月 RI 会

長の田中作次さんが世界のロータリーも会員が減少

していると言われ、RI の理事会の中、地区内だけの

会員増強ではなくこれを飛び越えて日本全体で考える、

SAKUJI 作戦に参加をお願いします。皆さまの知人・

友人・家族・縁者でロータリアンにふさわしい方を全

国からご推薦頂きたくお願いします。

・最近のロータリージャパン、第2760地区の会員数、ク

ラブ数、女性会員数などのデータをご説明します。

以上

８月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成25年８月22日㈭

於：ロイヤルカントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 神谷　龍司	 90	 20	 70

	 ２　位	 坂　　　茂	 89	 �8	 7�

	 ３　位	 天野　櫻子	 78	 7	 7�

	 Ｂ　Ｂ	 前田　孝司	 �05	 �8	 87

第 ３ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．９・�0月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．ガバナー補佐訪問について	 〈幹　事〉

３．ガバナー公式訪問について	 〈幹　事〉

４．ロータリークラブ杯小学５年生サッカー大会協賛

について	 〈青少年奉仕委員長〉

５．ロータリーチャリティーイベント

　　「ワールドフード＋ふれ愛フェスタ」について

	 〈幹　事〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見


